

# Zwischenseminar auf den Philippinen

12. Februar 2019



## Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019

Sonne, Strand, Meer

Außentemperatur: 33 Grad Celsius

Wassertemperatur: 28 Grad Celsius

Klingt nach Urlaub – Ist aber keiner!

Sondern das Zwischenseminar mit den FCM-Freiwilligen in Botolan auf den Philippinen. Die Location lädt ein um zu entspannen, stattdessen rauchen die Köpfe über Reflexionsbögen, Auswertungsgesprächen, Berichten, Austausch untereinander und natürlich bleibt auch Zeit mit und für Gott in Andachten, Gebeten und Gemeinschaft.

Es waren intensive Tage, aber die Freiwilligen bringen es selbst auf den Punkt:

„Für mich war die Seminarwoche eine Zeit, wo ich die Möglichkeit hatte meinen bisherigen Freiwilligendienst zu reflektieren und mich mit anderen Freiwilligen auszutauschen.“

Ich habe die abwechslungsreichen Tage sehr genossen!“

„Mir hat die Seminarwoche sehr gut gefallen um die bisherige Zeit zu reflektieren und mich mit den

anderen Freiwilligen auszutauschen! Außerdem konnte ich mir selbst konkrete Ziele setzen, welche ich in meiner restlichen Zeit auf den Philippinen noch erreichen möchte. Es war eine super abwechslungsreiche Woche!“

Einen Tag konnten wir nutzen und einen ganz besonderen Ausflug zu den Hundert Inseln unternehmen. Es war eine atemberaubende Landschaft, für den einen oder anderen auch eine Grenzerfahrung und eine einmalige Gelegenheit Gottes Schöpfung zu bestaunen.

Bewirb dich jetzt für einen Freiwilligendienst mit dem FCM e.V. und sei im Januar 2020 dabei!

Sebastian Rentsch

## Nachrichten

12.Februar 2020



### FCM-Gruppenreise Brasilien 2020

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



## [IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12.Februar 2020



## Neues von PARA Vida Sem Drogas

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



## Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



## [AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



## [Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



## [Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)